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百瀬 勉  菊池 弘  清水雅一  藤井幸生 

欠席者氏名（委員） 熊谷 薫  樋口文恵  和久津俊明 

傍聴者  ０ 名 

※学校運営協議会研修会として市内小・中学校長がオンラインで協議会を参観 

議題 学校運営協議会の活動について 

（１）環境整備部の活動について 

（２）地域行事部の活動について 
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協議結果 意見の概要 

学校運営協議会の運営について 

テーマ：地域交流～子どもたちの活動を通して～ 

・当初の５つの部のうち，以下の２つの部につい

て来年度から具体的に活動をはじめていくことに

する。 

（１）環境整備部の活動について 

①活動内容の説明 

 除草作業 枝の剪定作業 修繕作業 花植作業 

・ＯＷＳＵＰ（桶川西中学校応援団の呼称）として

月１回程度の活動で，草刈りやヘルメット掛け

を作ってきた。 

②地域への周知について 

 チラシの作成 ＨＰの掲載 を継続していく 

・チラシだけでは興味ない人には伝わらないであ

ろう。小学校や地域での具体的な誘いかけが必

要である。 

③実施していくための仕組み 

 各小学校ＰＴＡを通して周知する。 

 各区長を通して周知する。 

・保険への加入が必須である。個人的な活動を視

野に入れて，登録した上で保険に加入する方法

を取りたい。 

④今後の活動について 

 

 

 

 

 

・いかに会員を増やしていくかが課題。 

・チラシを配付するとしてこれでいいの

かどうか。 

・チラシをみて関心がある方に参加して

もらいたい。 

・回覧だけでなく，地区の集まりで説明し

ていきたい。 

・地区の掲示板に貼っていきたい。 

・興味がある方は参加するだろうが、気に

留めない人も多いだろう。 

・気軽に参加するには、保険の加入の問題

がある。加入の仕方について、１回ごと

の加入という方法はあるのか？ 

・直接の声かけが必要。チラシを配って大

勢を集めるよりも，直接の声かけの方

が効果的なのではないか。 

・活動の目的は作業ばかりでなく，地域の

交流という側面もある。 



 今年度中に周知 会員募集を開始する 

 →来年度春から活動を実施 

・チラシに活動の様子の写真を使い，小学校で参

加を誘う活動をしていく。総会やサポーターズ

が小学校の活動に参加していくのも考えられ

る。 

（２）地域行事部の活動について 

①これまでの活動状況の説明 

 「高齢者感謝の集い」での吹奏楽部の演奏 

 「川田谷小宿泊学習」での手伝い 

 「川田谷地区体育祭」での吹奏楽部の演奏 

・今年度はほとんどの行事が中止となり，参加す

ることができなかった。来年度，今までの活動

に加え，他に参加できそうな行事があれば検討

していきたい。 

②来年度の活動について 

 ・地域より中学生が参加できそうな地域行事を

紹介してもらう。 

 ・参加の依頼方法について、伝えてもらう。 

・小学校としては卒業生を中心にぜひ参加しても

らいたい。ＰＴＡも歓迎だし，お世話になった

小学校へ恩返しできる取り組みになる。 

・地域のお祭りや体育祭などが考えられる。窓口

は区長や自治会，防災班長など地域によって異

なる。 

・大きな災害に備えて防災訓練は必要。中学生の

参加は経験上大きな意味が得られる。 

・チラシを工夫し、小学校で配付してもら

ったらどうか。 

 

 

・各小学校でぜひ中学生の助けが必要だ

ということ，ギブアンドテイクででき

ることをやっていきたい。 

・ぜひ西小ＯＢの生徒に手伝いに来てほ

しい。ＰＴＡも嬉しいし，世話になった

小学校に恩返しできる取り組みになる

のではないか。 

・大人を助けることを経験してもらえる

とよい。 

・吹奏楽部の活動は地域から声かけがあ

ってのことか？防災訓練など参加させ

てほしいということを学校からお願い   

することはあるのか？ 

配付資料 （１）令和２年度第３回学校運営協議会次第 

（２）令和２年度学校運営協議会名簿 

（３）第２回学校運営協議会議事録 

（４）【協議題】学校運営協議会の活動について（協議資料） 

（５）桶川西中サポーターズへの参加について（お願い） 

（６）西中だより 

 


